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 Gemeinde Rastede 
 Der Bürgermeister 

 

B e s c h l u s s v o r l a g e  

 

Vorlage-Nr.: 2021/074 
freigegeben am 12.05.2021 

 
GB 2 Datum: 30.04.2021 
Sachbearbeiter/in: Sabine Meyer  
 

Seepferdchen-Aktion; Antrag der FDP 
 
 
Beratungsfolge: 
Status Datum Gremium 
Ö 25.05.2021 Kultur- und Sportausschuss 
N 08.06.2021 Verwaltungsausschuss 
 

 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Ohne. 
 
 
Sach- und Rechtslage: 
 
Die FDP hat den in der Anlage 1 zu dieser Vorlage beigefügten Antrag zur Beratung 
und Beschlussfassung eingereicht.  
 
Im Antrag wird inhaltlich Bezug auf eine Seepferdchen-Aktion genommen. Damit 
möglichst viele Kinder schwimmen lernen, sollten die Kapazitäten für Schwimmkurse 
und Schwimmunterricht ausgeweitet werden. 
 
Entgegen den Ausführungen im Antrag möchte die Verwaltung darauf hinweisen, 
dass in den letzten Sommerferien 14 Seepferdchenkurse im Freibad von der 
Rasteder Schwimmschule e.V. durchgeführt werden konnten. Dabei konnten pro 
Kurs unter Berücksichtigung der Hygienevorschriften in der Pandemie-Lage 10 Kin-
der aufgenommen werden. Auch in der kurzen Hallenbadsaison im Herbst konnten 2 
Kurse mit je 10 Kindern abgeschlossen werden. 
 
Der Verein Rasteder Schwimmschule e.V., dem unter anderem das Rasteder Bäder-
personal angehört, hat die Verwaltung zu Beginn des Jahres 2021 darüber informiert, 
dass über 200 Kinder auf der Warteliste für Seepferdchenkurse stehen und gerade 
unter Berücksichtigung der Corona-Pandemie-Lage ein „nicht aufholbarer Rückstau“ 
bei den Kursen vorliegt. Der Verein sieht die Möglichkeit, Seepferdchenkurse ver-
stärkt in den Sommerferien im Hallenbad durchzuführen, sofern dies zur Verfügung 
gestellt werden könnte. Im Technikbereich sind jedoch Austausch- und Reparaturar-
beiten notwendig, die gegebenenfalls in die Sommerferien fallen werden (Ausschrei-
bungs-/Fachplanungszeiträume sind zu bedenken). Diese Arbeiten können nicht im 
Betrieb stattfinden. 
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Zudem hat die Kooperative Gesamtschule Rastede (KGS) darauf hingewiesen, dass 
sehr viele Schüler über kein Bronze-Abzeichen mit Start in die 5. Klasse verfügen. 
Schulseitig gibt es nur begrenzt Fördermöglichkeiten neben dem Sport-
/Schwimmunterricht. Auch hier wird ein großer Unterstützungsbedarf gesehen. 
 
Die Rasteder Schwimmschule e.V. sowie die KGS haben die skizzierten Hinweise 
initiativ der Verwaltung mitgeteilt. Die weiteren Schulen und Vereine wurden vorerst 
nicht um Stellungnahmen gebeten, dennoch ist von einem großen Bedarf an See-
pferdchen- und Bronze-Aktionen auszugehen.  
 
Im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie-Lage ist derzeit noch völlig unklar, 
wann das Freibad beziehungsweise die Bäder wieder geöffnet werden können. 
 
 
Finanzielle Auswirkungen: 
 
Zunächst ohne finanzielle Auswirkungen. 
 
 
Auswirkungen auf das Klima: 
 
Zunächst keine Auswirkungen auf das Klima. 
 
 
Anlagen: 
 
1. Antrag der FDP 
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